

Aufgrund der Hochwasserkatastrophe am 14./15. Juli 2021 fragt Stv. Klaka, ob für die Stadt Bergneustadt ein Hochwasserschutzkonzept vorliege. Herr Wagner teilt mit, dass beim Oberbergischen Kreis ein Starkregenrisikomanagement angesiedelt sei, welches sich jedoch noch im Aufbau befinde.

Bürgermeister Thul ergänzt, dass er am Sitzungstag vom Kreis über eine geplante Durchführung einer „Interkommunalen Klimawirkungs- und Vulnerabilitätsanalyse“ informiert wurde. Hierzu fehlen der Verwaltung noch detaillierte Informationen.